
 
 

           
 
 

 

合唱祭を終えて 

副校長 荒田 勉 

先月行われた合唱祭、平日にもかかわらず大変多くの保護者や地域の皆様にご来場いただき誠

にありがとうございました。 

また、学校から会場までの行き帰りの見守りや受付など、保護者のご協力により、無事に終え

られたことも重ねて感謝申し上げます。 

毎回、思うのですが、一中生の合唱のレベルの高さに驚かされます。 

放課後の限られた練習時間ではありますが、どのクラスからも一生懸命な歌声が学校中に響い

ていました。 

開会式で校長先生は、「合唱は、自分たちのこの歌に託す「思い」を伝えることに上手い下手

はない」という話をしましたが、生徒一人ひとりが前のめりになり、自然と体が揺れ、口を大き

く開けて歌う。まさにあの姿勢にすべてが現れていました。会場にいた皆様にもその「思い」が

伝わったのではないかと思います。 

その他、1 組の太鼓や吹奏楽部の演奏からも十分に自分たちの「思い」が伝わった感動的な一

日となりました。 

さて、今年も残すところ後、一ヶ月半となりました。 

三年生にとっては、進路決定に向けて大詰めの時期を迎えます。校長先生との面接練習も始まり

ます。 

毎年のことですが、放課後の校長室の前で、緊張した表情で服装を何度も確認しながら自分の

順番を待っている生徒を見かけます。面接を終え、校長室から晴れやかな顔をして出てくる生徒

もいれば、上手くいかなかったのかうつむき加減の生徒もいます。 

あの感動的な合唱で「思い」を伝えたように、今度は自分の「夢や希望」を語れるようになっ

てほしいと思っています。 

面接練習では、狛江一中で学んだことを時に嬉しく、時に辛いことも全て自分の「思い」に

して、校長先生に熱く語ってほしいと思います。 
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狛江で育ち狛江⼀中で学んだことを⽣涯の誇りに
できる⽣徒の育成 
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１１月１日（木）２日（金）スーパーアクティブスクール 

パナソニック陸上競技部コーチでロンドン五輪 陸上中長距離日本代表吉川美香さんによる長距離走の授

業を行いました。 

吉川さんからは、一中の生徒は、授業に臨む姿勢が凄い。全員が私の方を向いて話を聞いているのが凄

い。声をかけ合い、自分たちで授業を進めていくのが凄い。伝えたことを実践して懸命に走るのが凄い。と

「一中のここが凄い！」をたくさん話していただきました。また、陸上競技部長の佐藤さんからは、３年生

に対して「小さな点が線になり、やがて曲面になっていく生徒の様子が素晴らしい。ますます深みが増す３

年生ですね。」とお褒めの言葉をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１２日（月）第１０回多摩川全校ロードレース大会 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

一中生頑張ってます！ 

「税についての作文」コンクール 

東京国税局管内納税貯蓄組合連合会会長賞受賞 ３年 桑原 さん 

狛江市教育長賞受賞 3 年 八木 くん 

桑原さんは１２月１７日に武蔵府中税務署において一日税務署長として行事に参加することになりました。 

１１月はふれあい月間です！ 

 

 

 

 
 
 
 
 
※本校ホームページに都立高校の入試制度について UP しました。ご参考にされてください。 

狛江第⼀中学校では、この期間に友達間のいじめ、不登校、暴⼒⾏為等の問題⾏動の未然防⽌や早期発
⾒、早期対応ができるようにホワイトリボン運動をはじめ、あいさつ運動、ＱＵアンケートなど、具体
的な取り組みを⾏っています。また、年間を通じてスクールカウンセラーの内⽥先⽣は、毎週⽕曜⽇
（9:00~17:00）家庭と⼦供の⽀援員の愛甲さんは、⽉・⽔・⾦曜⽇（8:30~12:30）に来校されています。
⽣徒、保護者どちらの相談にものってくださいます。   
相談室 ＴＥＬ ０３−５４３８−３５１１ 

９日が雨天のため１２日に延期され

た大会。当日も朝は雨模様でしたが、

レースが始まると晴れ間も見え、最

高のコンディションの中で大会が行

われました。伴走や安全確認など、教

育委員会の先生方や地域、保護者の

皆さんにご協力いただき盛大に大会

を終えることができました。 
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